# かなかなしんぶん



#### 第108号(令和4年5月) 地域活動支援センター カムカム 進野市中央通り5-31(ちょボラ) TEL:0198-63-3535

ゴールデンウィーク!さあ、出かけるぞ!と、言いたいところですが、まだまだコロナ禍です。しかし、自粛ムードがこのごろ薄れてきているように感じます。岩手県内では、10歳未満の子供たちや10代、20代の若い人たちの感染が多く、その人数は毎日100人~250人にも上っています。 この現実から自を背けず、今だからこそ、予防をしなければいけません。 マスクの着用・手指の消毒・蜜を避ける。予防しましょう。そうすればきっと、開ける日々が来るから! (喫茶の片隅から)

### 4月行事の報告など

## 

3日(日)、8名が参加しました。

電子によっている『地話ルールの確認と 発達し』をテーマに、昨年同様、井戸端サミットとテーマトーキングの2回に分けて、話し合いました。

以前、参加者から、「かしこまらずに発言できた」
「意見が言いやすかった」との感想をいただいていたので、今回もメンバーミーティングではなく、井戸端サミットとテーマトーキングのテーマにしようということになりました。 今回話し合ったものは、5月のメンバーミーティングで報告後、地活に掲示しますので、ぜいご確認ください。 地活メンバーみんなが、気持ち良く利用できる地活にしていきましょう。

#### はなみさんぽ 連野町歩き DE お花見散歩

16日(土)、2名が参加しました。曇り空に花冷なかえなり空に花冷なな天候で、なんとも地活らしいお花見でした。いつかのお花見の時に誰かが言った「地活のでした。いつかのお花見の時に誰かが言った「地活の花見はいつも寒いか雨か葉桜だね」の声がよみがえります。 残念ながら桜はまだ蕾でしたが、大変や水仙などは咲いていました。遠野にも春は着々と来ていますよ♪(このしんぶんが届く頃には、みなさん

のところにも。桜 の便りが届いて いるかもしれませんね。すでに 葉桜かも…)





# to the total tot

17日(日)、じゃんけん大会を開催しました。

「世代のことがはせず、地活に来ていたメンバー4名VS
かとうしどういん
加藤指導員でじゃんけんをし、勝った順に抽選箱
から景品を引いてもらいました。何が出るかは引い
てみてのお楽しみ♪ 突然始まるこの企画!次回も
お楽しみに。

## ご挨拶4月から職員が変わりました

よ36く お願いは

また、お世話になります。

4 別から4名のスタッフとともにメンバーの皆さまと楽しく活動していきたいと張り切っています。コロナ禍で前のような活動は難しくなっていますが、出来ることを工夫して元気に楽しく活動していきましょう!

たかはし ようこ 所長 高橋 洋子

はじめまして。4月から地域活動支援センターに動務しております稀菬君江と前します。川やダムなど水のある場所が好きで、時を出かけています。どこかで見かけたら声をかけてくださいね。地話を利用される方がちょっと幸せな気持ちになって、また来たいと思えるような場所を、皆さんと一緒につくっていきたいと思います。これから、どうぞよろしくお願いいたします。